

Médaille de bronze pour les volleyeuses cubaines de moins de 23 ans à Lima



La Havane, 21 août, (RHC).- L'équipe des volleyeuses cubaines de moins de 23 ans a décroché la médaille de bronze à la Coupe panaméricaine qui vient d'être disputée à Lima, la capitale péruvienne.

Les jeunes cubaines ont ainsi égalé les résultats de Cuba aux éditions précédentes de ce tournoi en 2014 et 2016.

La République Dominicaine a retenu le titre panaméricain dans une grande finale. Les volleyeuses dominicaines ont écrasé 3 sets à zéro l'équipe péruvienne qui était jusqu'alors invaincue.

La République Dominicaine a été sacrée donc pour la quatrième fois. Les Dominicaines ont remporté la Coupe panaméricaine en 2012, 2014 et 2014. Nos compliments!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/169554-medaille-de-bronze-pour-les-volleyeuses-cubaines-de-moins-de-23-ans-a-lima>



Radio Habana Cuba